

# hari ini

## Semangat Kebangsaan Ditunjukkan Melalui Karnaval Dalam Peringatan HUT RI Ke-78 di Kabupaten Puncak

Achmad Sarjono - [PUNCAK.HARIINI.CO.ID](http://PUNCAK.HARIINI.CO.ID)

Aug 15, 2023 - 06:21



PUNCAK – Kabupaten Puncak bersemangat dalam memeriahkan peringatan HUT Republik Indonesia yang ke-78 dengan menggelar sebuah karnaval yang menggambarkan semangat kebangsaan dan kekayaan budaya daerah. Kegiatan

yang dipimpin oleh Bupati Kabupaten Puncak, Willem Wandik S.E, M.Si, ini berlangsung meriah pada Senin (14/8) di kantor bupati.

Karnaval ini menjadi sorotan masyarakat Puncak dan dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, seperti Kapolres Puncak Kompol I Nyoman Punia, S.sos, Kasdim 1714/PJ Mayor Inf Inra Surya, PJU Polres Puncak, dan Kapos Satgas Elang III BIN Pos Puncak Letkol Cku M. Alwan Wijaya, serta para Kepala Distrik dan masyarakat setempat, sekitar 100 orang peserta.

Rute karnaval dimulai dari halaman Kantor Bupati Puncak dan melewati sejumlah titik penting di kabupaten, seperti pertigaan pancuran, pertigaan tugu pancasila, depan aula nagelar, pasar Ilaga, dan berakhir di lapangan Trikora Ilaga.

Dalam arahannya, Bupati Willem Wandik menyampaikan rasa syukur atas kehadiran masyarakat dalam kegiatan karnaval ini. Ia juga mengungkapkan terima kasih kepada panitia dan semua peserta yang telah berpartisipasi, serta mengapresiasi semangat kebangsaan yang begitu kuat di kabupaten Puncak.

"Presiden Republik Indonesia memperhatikan secara khusus di kabupaten Puncak. Ketika bencana terjadi, Presiden memerintahkan untuk membangun kabupaten Puncak ini lebih baik ke depan," kata Bupati Willem.

Ia juga menyoroti pentingnya kekayaan budaya yang tercermin dalam karnaval tersebut.

"Saya senang melihat budaya ini, kalian semua luar biasa. Tuhan mau hidup seperti ini, alam mau hidup seperti ini, negara mau hidup seperti ini. Semangat ini adalah semangat luar biasa," tambahnya.

Karnaval dalam rangka memperingati HUT RI Ke-78 di kabupaten Puncak ini tidak hanya menjadi wujud kebanggaan akan identitas budaya, tetapi juga sebagai cermin semangat masyarakat dalam membangun kabupaten yang lebih maju dan berdaya saing di masa depan. (\*)